



Ayuntamiento
de Guadalupe

BANDO

**D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del
Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe**

HACE SABER

Que con motivo de la celebración de la procesión del Corpus Christi, el próximo domingo, 19 de junio, siguiendo la tradición en nuestro pueblo de adornar calles, balcones, fuentes y otros rincones por las que pasa, creo necesario apelar a la colaboración vecinal para que se logre realzar y embellecer el recorrido por el que discurre.

Por todo ello, como alcalde pido la colaboración para que ayudéis a ensalzar esta fiesta, por medio de la colocación de macetas, alfombras vegetales, ajuares y textiles antiguos, o cualquier elemento que contribuya a ello.

Los operarios municipales dispondrán, como viene siendo habitual, del material vegetal natural para contribuir al engalanado de nuestras calles.

Este año la procesión discurrirá por el barrio de Abajo (Marqués de la Romana, Plaza de Santa María, Calle Sevilla, Plazuela de los Tres Chorros, Berganza, Caldereros, Tres Chorros y regreso a la basílica por el mismo recorrido).

Con la confianza de que entre todos lograremos mantener esta tradición y agradeciendo de antemano este apoyo vecinal, aprovecho la ocasión para animaros a participar en este día tan especial en el que nuestros niños y niñas de primera comunión también participan con su ofrenda floral.

El Alcalde.- Felipe Sánchez Barba

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

